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Litauen in der Prophezeiung
Auf der großen Bühne des Weltgeschehens wird Litauen nicht viel Aufmerksamkeit geschenkt. Erfahren Sie, wie eine neue
Allianz zwischen Litauen und Deutschland ein beunruhigendes Zeichen für einen Weltkrieg ist.
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Transkript: Der Schlüssel Davids

Die biblische Prophezeiung erfüllt sich heute in Deutschland und Litauen, und es wurde auch im Zweiten Weltkrieg
vorhergesagt. Die Deutschen sind ein großartiges Volk, aber sie haben mehr Kriege verursacht als jedes andere Land der
Welt. Das ist ihre Geschichte, die sie haben, und es ist eine beispiellose Kriegsführung, derer wir uns bewusst sein müssen.
Und ich meine, das meiste davon ist natürlich noch vor dem Ersten und Zweiten Weltkrieg, aber lassen Sie uns heute einen
Blick auf die Prophezeiung über Litauen werfen und darauf, wie gefährlich sie für uns heute ist, auch wenn die meisten
Menschen wahrscheinlich nicht wissen, wo Litauen auf der Landkarte liegt, aber wir werden es Ihnen heute zeigen.

Beachten Sie, was Winston Churchill und Franklin Roosevelt nach dem Zweiten Weltkrieg, im Februar 1945, geschrieben
haben. Sie sagen: „Es ist unser unnachgiebiges Ziel, den deutschen Militarismus und Nazismus zu zerstören und
sicherzustellen, dass Deutschland nie wieder den Frieden in der Welt stören kann.“ Nun, sie haben es trotzdem getan. Und
hier sagen sie, dass es gestoppt werden muss! Und sie erklärten sehr eindringlich, dass dies gestoppt werden sollte, aber oh,
was für ein Fehlschlag das war! So ist es ganz und gar nicht geschehen!

Wenn Sie sich Litauen ansehen, dann haben die Deutschen dort gerade eine 45. Brigade aufgestellt und sind mit der Armee
in Litauen aufmarschiert, was dort sehr gefeiert wurde, weil es etwas Neues und Anderes ist.

Hier ein Zitat von einem hervorragenden Journalisten, George Friedman. Hier ist, was er sagte, und beachten Sie, wie
besorgt er darüber ist. „Die Entscheidung Deutschlands, eine ständige Truppe von 5000 Soldaten nach Litauen zu entsenden,
ist äußerst bedeutsam“, ausserordentlich bedeutend, „denn sie signalisiert die nächste Phase einer neuen geopolitischen
Ära“, schrieb der Gründer von Geopolitical Future, George Friedman. Er fuhr fort: „‚Deutschland ist seit langem das erste unter
Gleichen in den europäischen Vereinigungen‘, schrieb er, ‚obwohl es darauf bedacht war, keine militärischen Befugnisse
geltend zu machen‘“ aufgrund der Ereignisse im Zweiten und Ersten Weltkrieg. Das war auch nicht anders zu erwarten. Und
dann: „Deutschlands Entscheidung, Truppen in Europa zu stationieren …“ und so weiter, „und heute wollen Amerika und
andere Europäer und andere Unterstützer Deutschlands und des Westens, dass sie heute mächtig sind.“ Und es ist nicht wie
bei Roosevelt und Churchill kurz nach dem Zweiten Weltkrieg. Aber er fuhr fort: „Einfach ausgedrückt, könnte der Einsatz in
Litauen ein Vorbote des Wiederaufstiegs Deutschlands als geopolitische Kraft sein.“

Wir sagen Ihnen schon seit Jahrzehnten, dass dies geschehen wird. Jahrzehnte lang! Woher konnten wir das wissen? Und
ich werde Ihnen hier sogar einige Zitate geben, um das zu beweisen. Wir haben alle Arten von Beweisen, denn wir machen
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das schon seit Jahrzehnten.

Aber beachten Sie, was er hier sagte, was Herbert Armstrong sagte, als er vor Jahrzehnten warnte. Im August 1978 sprach er
davon, dass „zehn mächtige europäische Nationen ihre Kräfte bündeln werden“. Dann fuhr er fort: „Die Europäer sind weitaus
beunruhigter über ihre Sicherheit, wenn sie sich auf die militärische Macht der Vereinigten Staaten verlassen, um sie zu
beschützen, als es den Amerikanern bewusst ist. Die Europäer wollen ihre eigene vereinte Militärmacht“, das war 1953, und er
sagt, dass sie nicht mehr wie früher auf Amerika schauen, und dass es heute zwanzigmal schlimmer ist als damals, als er das
sagte. Es ist so viel schlimmer! „Die Europäer wollen ihre eigene vereinte Militärmacht. Sie wissen, dass eine politische Union
Europas eine dritte große Weltmacht hervorbringen würde, die genauso stark wäre wie die USA oder die UdSSR,
möglicherweise sogar stärker.“

Dann fährt er fort: „Deutschland ist das wirtschaftliche und militärische Herz von Europa. Ohne Deutschland ist eine solche
Föderation von Nationen unmöglich.“ Es ist unmöglich! Und dann sprach er davon, dass die Deutschen das „Dynamit“ in der
Führung liefern können, und wir schließen in unserer Erklärung hier, „Deutschland tritt an, um die Rolle als Herz Europas zu
übernehmen.“ Es ist das Herz Europas und es hat die Macht über ganz Europa, vor allem wirtschaftlich und sogar militärisch.
Sie sind viel stärker, als den meisten Menschen bewusst ist. Aber dies ist eine dramatische und ich meine, gefährliche
Prophezeiung.

Am 13. Juni 2025 schrieben wir: „Die NATO hat soeben die Schaffung einer deutschen militärischen Supermacht
beschlossen.“ Heute wollen sie eine Supermacht aufbauen, anders als Churchill und Herr Roosevelt. Sie waren nicht der
Meinung, dass es so sein sollte. Sie sagten: „Wir dürfen nie wieder zulassen, dass sie sich bewaffnen“, weil sie den Ersten
und den Zweiten Weltkrieg und viele Kriege davor angefangen haben! Das ist etwas, worüber wir uns alle Sorgen machen
sollten, denn sie haben zwei Weltkriege begonnen! Das ist die Art von Krieg, die sie führen, und sie sind wieder auf dem
gleichen Weg, und in Ihrer Bibel steht, dass ihnen prophezeit wird, dass sie auch den Dritten Weltkrieg beginnen werden! Das
wird passieren, und Sie werden es sehen! Und das schon bald, wenn wir keine Lehren daraus ziehen! Wir müssen Gott ins
Spiel bringen!

„Der litauische Präsident Gitanas Nausėda sagte, er begrüße die deutschen Streitkräfte ‚mit offenem Herzen und aufrichtiger
Dankbarkeit‘. ‚Wir werden Litauen nicht enttäuschen‘, antwortete Merz. ‚Deutschland steht zu seiner Verantwortung: heute,
morgen, so lange es dauert.‘“ Solange es nötig ist! Und Präsident Trump treibt sie an, Deutschland so mächtig wie möglich zu
machen! Als ob er nichts über die deutsche Geschichte wüsste. Nun, das ist nur die jüngste Geschichte. Es sind erst 80 Jahre
seit dem Ende des Zweiten Weltkriegs vergangen, das ist eine recht junge Geschichte.

Und beachten Sie, was wir hier geschrieben haben. „Die nato baut die deutsche Vorherrschaft in Europa auf. Das ist eine
ziemliche Kehrtwende für ein Bündnis, das nach den berühmten Worten seines ersten Generalsekretärs gegründet wurde, um
‚die Russen draußen, die Amerikaner drinnen und die Deutschen unten zu halten‘.“ Diese Männer wussten damals, dass
Deutschland niedergehalten werden musste, um einen weiteren Krieg zu vermeiden. Einen Weltkrieg! Das ist genau das,
worauf wir zusteuern, und Deutschland wird den Anfang machen! Das sagt Ihnen die Bibel und das sagen wir Ihnen schon
seit vielen, vielen Jahren! Ich meine, weit über 50 Jahre. Hier ist eine Aussage, die ich Ihnen ans Herz legen möchte.

Und ist das wichtig für uns? Das ist es, was im Zweiten Weltkrieg geschah, und es wird im Dritten Weltkrieg wieder
geschehen, und es wird noch viel abscheulicher und hasserfüllter und grausamer sein und sich gegen alle Arten von Gewalt
richten, und eine Menge davon gegen die Juden. Beachten Sie dieses Zitat: „Das ist schockierend, wenn man bedenkt, dass
die Deutschen während des Zweiten Weltkriegs nach Angaben des United States Holocaust Memorial Museum etwa 90
Prozent der litauischen Juden ermordet haben.“ Das ist eine Tatsache! Sie können es an vielen, vielen Stellen beweisen. „Auf
ihrer Website heißt es: ‚Die Litauer führten sowohl kurz vor als auch unmittelbar nach der Ankunft der deutschen Truppen
gewalttätige Ausschreitungen gegen die Juden durch.‘“

Man sollte meinen, dass Deutschland sich dieser Geschichte schämt und nichts mehr damit zu tun haben will, anstatt zu ihr
zurückzukehren! Aber sehen Sie, was sie tun! Sie gehen zurück und wiederholen genau das, was sie im Zweiten Weltkrieg
getan haben, und sie sind dabei, es noch einmal mit 20-facher Kraft zu tun, oder vielleicht sogar noch mehr! Aber jetzt feiern
sie es! Auch wenn sie so tun, als wüssten sie nichts über diese Geschichte, weil sie nichts darüber sagen! Aber wir sagen
etwas dazu, und die Welt sollte dies besser beherzigen, denn sehen Sie sich an, was im Zweiten Weltkrieg kurz nach dieser
litauischen Verbindung geschah. Sie tun es wieder, und sie haben 5000 Soldaten dort, und dieser hervorragende Journalist
sagt, dass dies außerordentlich bedeutsam ist, außerordentlich bedeutsam! Aber wie viele Menschen glauben das? Sie
wissen nichts über Litauen. Sie wissen wahrscheinlich nicht einmal, wo es auf der Karte ist! Wir zeigen es Ihnen und Sie
werden sehen, dass ein großer Teil dessen, was passiert, laut diesem großartigen Journalisten – und er ist sehr bekannt –
außerordentlich bedeutsam ist! Aussergewöhnlich! Können wir das glauben? Es ist wahr, und Sie können es beweisen!

„Da Deutschland damit ein konkretes militärisches Engagement in Europa geschaffen hat, stellt sich nun die Frage, ob der
Einsatz die erste von vielen europäischen Aktionen ist oder einfach ein einsamer Akt.“ Mit anderen Worten: Werden sie es nur
einmal tun? Nein, das werden sie nicht. Das kann ich Ihnen aufgrund der biblischen Prophezeiung sagen. Sie werden es
noch viele, viele, viele Male in anderen Ländern in Europa tun. Es wird passieren.

Und es wird zehn Könige geben, die unter der Macht Deutschlands stehen. Das wird in Ihrer Bibel zahlreiche Male prophezeit.
Glauben wir Gott? Kennen wir Gott? Oder haben wir Gott verlassen? Wir müssen uns selbst prüfen. Das alles ist der Anfang
davon, dass Deutschland das Gleiche noch einmal macht, nur viel schlimmer.

„Aber auch wenn Deutschland ein Einzelfall war, so ist es doch eine entscheidende Wende in Europa. Das Land ist ein
Pariastaat, wenn auch in abnehmendem Maße seit dem Zweiten Weltkrieg.“ Das war so, weil die nato und andere Mächte
dafür gesorgt haben, dass es so bleibt, aber jetzt erheben sie sich und sind bereits die Militärmacht in Europa! Und bald
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werden sie viel stärker als Amerika sein, wenn sie es nicht schon sind. So schlimm ist es!

Hier noch ein Kommentar. „Die Entscheidung Deutschlands, Truppen in Europa zu stationieren, die sowohl von den USA als
auch von anderen europäischen Ländern begrüßt wurde, verstößt gegen seine Verpflichtung zu bescheidenen Ambitionen auf
eine europäische Führungsrolle. Einfach ausgedrückt, könnte der Einsatz in Litauen ein Vorbote des Wiederaufstiegs
Deutschlands als geopolitische Kraft sein.“ Ja! Und genau das passiert jetzt gerade. Deutschland ist jetzt eine geopolitische
kraft. Das Deutschland, das wir eigentlich für immer unbewaffnet halten sollten, wird es nicht sein.

Die biblische Prophezeiung sagt uns, dass dies Deutschland zur größten Macht aller Zeiten machen wird. Sie können es auf
der Landkarte sehen, und Sie müssen wissen, was hier geschieht, denn dieser große Journalist erzählt Ihnen etwas, was nur
sehr wenige Menschen glauben oder sogar darüber schreiben oder sprechen.

Die 44. gepanzerte Brigade befindet sich jetzt in Litauen und wird dort dauerhaft bleiben! Das sind aber keine guten
Nachrichten! Das sagt Ihnen, dass Deutschland anfängt, nach einer Kolonie oder einem anderen Land zu greifen und es zu
übernehmen. Und das werden sie mit noch mehr Ländern tun, und sie werden zehn Könige anführen, die in den Gebieten um
sie herum alle möglichen Probleme verursachen werden. Und sie werden den Dritten Weltkrieg auslösen. Ich zeige Ihnen jetzt
eine Bibelstelle, in der das steht. Es gibt viele von ihnen. Aber ich möchte Ihnen noch eine vorlesen, bevor ich das hier
beende.

Aber lassen Sie mich Ihnen sagen, dass Russland Deutschland kennt und fürchtet, weil es weiß, welch mächtige Kriege es in
der Vergangenheit geführt und viele davon gewonnen hat.

Hier ist ein weiteres Zitat: „Insbesondere angesichts des Leids, das das nationalsozialistische Deutschland Litauen auferlegt
hat, versäumte er es zu erwähnen, dass große Teile der litauischen Bevölkerung tatsächlich mit Nazi-Deutschland kollaboriert
und sich aktiv an der Vernichtung der litauischen Juden beteiligt hatten.“ Sie haben die Juden Litauens vernichtet! Dies ist der
Zweite Weltkrieg. Was werden sie im Dritten Weltkrieg tun? Es wird noch viel schlimmer werden, wenn wir nicht aufwachen
und unseren Gott und Seine Macht suchen! Er könnte dies so leicht verhindern! Darüber müssen wir nicht einmal reden, es ist
so offensichtlich.

Aber hier heißt es weiter: „Während das Leid hauptsächlich den litauischen Juden zugefügt wurde, war es Merz und Pistorius
nicht wert ein Wort über die jüdischen Opfer auszusprechen.“ Sie feiern all das und sprechen vor der ganzen Welt darüber,
aber sie sagen Ihnen nie, niemals, niemals, was sie den Juden dort angetan haben! Wird es so sein wie im Zweiten
Weltkrieg? Ja, und noch viel schlimmer, wenn wir nicht aufwachen! Wir können damit aufhören, wenn wir zu Gott schauen
und in unserem Leben bereuen. Das ist es, was wir tun müssen! Wir alle müssen bereuen! Wir sind alle Sünder! Und wir
brauchen Gottes Hilfe!

Sie wissen, dass Deutschland sich für das, was es dort getan hat, zutiefst schämen sollte und dass es nie wieder daran
denken sollten, so etwas zu tun! Und jetzt gehen sie dorthin und begrüssen das! Diese Geschichte ist abscheulich! Das kann
man nicht in Worte fassen, so schrecklich ist es!

Ich möchte Ihnen Jesaja 10 und Vers 5 vorlesen. Es ist in erster Linie eine Prophezeiung über die Endzeit, darum geht es in
diesem ganzen Buch, in erster Linie um die Endzeit. In Vers 5 heißt es: „Wehe Assur,“ das ist Deutschland, bevor sie ihren
Namen änderten. Das ist Deutschland vor dem Ersten und Zweiten Weltkrieg, so hieß es. „Wehe Assur, der Rute meines
Zorns und dem Stecken meines Grimms!“ Hier spricht Gott! (6) „Ich sende ihn wider ein [heuchlerisches] Volk“. Gott gefällt
nicht, was Er in den Völkern Israels sieht; Er sagt, sie sind heuchlerisch. Sie tun so, als wären sie religiös und würden Gott
gehorchen, aber sie sind es nicht! Das ist es, was Gott sagt; ich sage Ihnen nur, was Gott sagt. Sie können sich nicht an
einen Menschen wenden, sondern müssen sich an Gott wenden, wenn Sie jemals eines Ihrer Probleme lösen wollen. Aber Er
sagt weiter: „…wider ein [heuchlerisches] Volk und gebe ihm Befehl wider das Volk, dem ich zürne“, das ist Israel, die
Nationen Israels, drei von ihnen im Besonderen, und Sie können das in unserem Buch über Die USA und Großbritannien in
der Prophezeiung lesen, und unsere gesamte Literatur ist kostenlos. Weiter heißt es: „… dass er’s beraube und ausplündere
und es zertrete wie Dreck auf der Gasse.“ Gott wird sie wegen ihrer Sünden zurechtweisen, aber sie hören nicht auf Gott.

In Vers 7 heißt es: „Aber er meint’s nicht so, und sein Herz denkt nicht so, sondern sein Sinn steht danach, zu vertilgen und
auszurotten nicht wenige Völker.“ Sie haben eine Geschichte des Ausrottens von Völkern, eine Geschichte wie kein anderes
Land! Und wir scheinen diese Geschichte nicht zu verstehen, aber das sollten wir. Sie haben es gleich nach dem Ende des
Zweiten Weltkriegs und dem Tod von 60 Millionen Menschen verstanden. Das erregte ihre Aufmerksamkeit für eine kurze
Zeit, aber nicht lange.

Vers 7: „Aber er meint’s nicht so, und sein Herz denkt nicht so, sondern sein Sinn steht danach, zu vertilgen und auszurotten
nicht wenige Völker.“ Das ist die Geschichte von Deutschland! Sie denken nicht, dass sie das tun würden, aber dann fangen
sie an und es ist viel, viel schlimmer als das, was man erwartet hätte.

Verteidigungsminister Pistorius fügte die Botschaft hinzu: „Deutschland ist bereit zu führen!“ Deutschland ist bereit zu führen!
Passen Sie auf! Die drei Staaten Israels müssen gewarnt werden, denn Gott hat sie auf so viele Arten gesegnet, mit den
Segnungen des Erstgeburtsrechts, der Verheißung des Zepters, und Gott hat ihnen mehr gegeben als allen anderen auf
dieser Welt, und sie haben Gott verlassen! Das ist es, was Er uns sagt! Sie haben ihren Gott verlassen! Sicherlich würden wir
alle denken, dass wir uns das ansehen müssen.

Wie auch immer, Litauen wird nun dauerhaft von Deutschland, einem anderen Land, regiert. Nun, das ist nur der Start. Es ist
wirklich der Start eines schrecklichen Dritten Weltkriegs. Es ist alles prophezeit, und es kommt aus Deutschland. Sie sind die
Besten darin; wenn Sie ihre Geschichte kennen, wissen Sie das.
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Deutschland hat die bei weitem größte Wirtschaft in Europa und ist in dieser Hinsicht einfach dominierend in ganz Europa.

Nun, lassen Sie mich nur ein paar kleine Absätze vorlesen. „Noch wichtiger ist, dass ganz Europa anfängt, Deutschland und
nicht Amerika als den letzten Garanten für seine Sicherheit anzusehen.“ „Die Entscheidung Deutschlands, eine ständige
Truppe von 5000 Soldaten nach Litauen zu entsenden, ist Äusserst bedeutsam!“, wiederholte George Friedman. „Äusserst
bedeutsam, weil es die nächste Phase einer neuen geopolitischen Ära einläutet!“ Eine geopolitische kraft, die von
Deutschland ausgeht – wieder einmal! Es ist alles in Ihrer Bibel prophezeit, und sie werden den Dritten Weltkrieg auslösen, so
wie sie den Zweiten und den Ersten Weltkrieg und viele Kriege davor ausgelöst haben! Sie waren während des größten Teils
ihrer Geschichte in den Krieg verwickelt. „Deutschland ist seit langem der Erste unter Gleichen in der Europäischen Union“,
schrieb er, „und es hat es sorgfältig vermieden, seine militärische Macht zu behaupten.“ Aber jetzt sagen ihnen alle: Na, dann
los! Wir brauchen Sie, um dort Macht zu haben und uns zu helfen, für den Fall, dass Russland uns angreift oder China, oder
wer auch immer gegen sie sein mag.

„Einfach ausgedrückt, könnte der Einsatz in Litauen ein Vorbote des Wiederaufstiegs Deutschlands als geopolitische Kraft
sein.“ Ich wiederhole das noch einmal. Das ist es, was Herbert W. Armstrong uns viele Jahrzehnte, weit über 50 Jahre,
verkündet hat.

Nun, er sagte, dass Deutschland, während wir Frieden hatten, es eine Schlacht des Friedens sein würde, dass sie alles tun
würden, um ihre Macht wieder zu stärken.

Sie planten es sogar, als sie den Zweiten Weltkrieg verloren! Das ist es, was uns bevorsteht! Das müssen wir verstehen, und
Gott sagt, dass Sie sich besser Deutschland ansehen sollten.
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